

Le tout dernier "Soir d'été", ce sera ce vendredi

Soir d'Eté, animation proposée par l'association Saint-Cham'Art, reviendra pour la dernière fois de la saison le vendredi 10 août à partir de 19h30.

Outre de nouveaux exposants, de la bonne musique avec des orchestres aux terrasses de bars où l'on pourra se restaurer, les galeries et l'office du tourisme seront ouverts pour l'occasion en nocturne.

La dernière animation au musée municipal Paul-Lafran



Marion et Noémie seront à votre service et chanteront à la demande.

/PHOTO G.T.

ayant rencontré un vif succès, de 19h30 à 22 heures avec "Musée en musique", les amateurs de musique classique pourront composer leur menu musical en choisissant parmi un répertoire de morceaux célèbres, Auber, Delibes, Fauré, Mozart, Verdi, Offenbach... Marion et Noémie seront à votre service.

Animation gratuite mais il est prudent de réserver auprès de l'office de tourisme au 04 90 50 90 54.

G.T.